Transcripcion



DISCURSO
SR. ELIAS ANTONIO SACA
PRESIDENTE DE LA REPUBLICA
GRADUACIÓN DE CADETES ESCUELA MILITAR
04 DE DICIEMBRE DE 2006

LA PATRIA CUSCATLECA RECIBE HOY A CINCUENTA Y NUEVE OFICIALES DE LA FUERZA ARMADA, DE LOS CUALES, 25 PERTENECEN AL EJÉRCITO, TRECE A LA FUERZA AÉREA, ONCE A LA FUERZA NAVAL Y UNA SEÑORITA SUBTENIENTE, QUE SE GRADÚA EN LA CATEGORÍA DE LOS SERVICIOS, QUIEN ADEMÁS YA ES GRADUADA DE ENFERMERÍA, TODOS FORMADOS PARA SERVIR INCONDICIONALMENTE Y AYUDAR AL ESTADO EN LA DEFENSA Y SEGURIDAD NACIONAL.

NOS SENTIMOS SATISFECHOS POR EL ESFUERZO REALIZADO, POR LAS ESCUELAS DE FORMACIÓN MILITAR, EL CUAL CULMINA CON ESTA GRADUACIÓN, EN LA CUAL LOS JÓVENES ASCENDIDOS AL GRADO DE SUBTENIENTES, DAN SU PRIMER PASO EN LA CARRERA MILITAR.

ME SATISFACE SER PARTE DE ESTE ACTO, AL QUE LLEGAN DESPUÉS DE HABER RECIBIDO UN SÓLIDA FORMACIÓN MORAL, CIENTÍFICA, HUMANÍSTICA Y FÍSICA, NECESARIA PARA CUMPLIR CON SUS DEBERES CON LA PATRIA Y CON LOS SALVADOREÑOS, Y LAS SALVADOREÑAS QUE CONFIAMOS EN USTEDES.

SÉ QUE CONOCEN BIEN EL ROL HISTÓRICO QUE LES CORRESPONDE REALIZAR, COMO MIEMBROS DE UNA INSTITUCIÓN EN DONDE LA DISCIPLINA, EL HONOR Y LA LEALTAD SON BASE SUSTENTADORA DE SU DOCTRINA CENTENARIA, LIGADA AL PROCESO DE DESARROLLO HISTÓRICO DE LA NACION, DESDE SU FUNDACIÓN, HASTA LA ACTUALIDAD.

RECONOCEMOS TAMBIÉN QUE EL VALOR Y LA LEALTAD, SON CUALIDADES INTRÍNSECAS A LA MUJER Y AL HOMBRE MILITAR; NO OBSTANTE, EL VALOR DEBE IR DIRIGIDO POR LA INTELIGENCIA, ADORNADO POR EL CONOCIMIENTO PRÁCTICO DE LA TÁCTICA Y LA ESTRATEGIA Y REGULADO POR LA DISCIPLINA.

TODO EL ESFUERZO QUE REALIZAMOS COMO ESTRATEGIA GUBERNAMENTAL, ESTÁ ENCAMINADO AL CONVIVIO ARMÓNICO QUE SÓLO SE LOGRA A TRAVÉS DE UN AMBIENTE PACÍFICO, GARANTIZADO POR LAS ACCIONES QUE REALIZAN LAS INSTITUCIONES DEL ESTADO Y DE FORMA MUY PARTICULAR, LA FUERZA ARMADA DE EL SALVADOR.

CUANDO ESTAMOS POR CUMPLIR 15 AÑOS DE LOS ACUERDOS DE PAZ, LA FUERZA ARMADA DEBE SENTIRSE ORGULLOSA DE SU PAPEL HISTORICO, ORGULLOSA DE SU



<u>Transcripcion</u>



CUMPLIMIENTO, Y ORGULLOSA DE HABER ACTUADO DE ACUERDO A LAS CIRCUNSTANCIAS QUE LE REQUERIA.

DEBEMOS RECONOCER QUE LA FORMACIÓN MILITAR, HA SIDO ACTUALIZADA EN LOS ÚLTIMOS AÑOS, ENRIQUECIÉNDOLA CON LA MODERNIZACIÓN DE SUS PRÁCTICAS Y MÉTODOS, COMO PARTE DE LA EVOLUCIÓN NATURAL DE UNA INSTITUCIÓN TAN IMPORTANTE PARA EL SALVADOR, LA CUAL SE TRANSFORMA DE ACUERDO CON LAS NECESIDADES DE LA SOCIEDAD.

UNA DE LAS MATERIAS QUE HA RECIBIDO ESPECIAL ATENCIÓN POR LOS MIEMBROS DEL ALTO MANDO, HA SIDO LA ETICA PROFESIONAL, EN DONDE SE ESTABLECE QUE, TANTO LOS PRINCIPIOS COMO LOS VALORES MILITARES COMPRENDIDOS EN LA DOCTRINA MILITAR, ESTÁN ENCAMINADOS A CONSTRUIR Y FORTALECER LA VOCACIÓN DE SERVICIO EN EL SOLDADO SALVADOREÑO.

LA ETICA PROFESIONAL INCULCADA EN EL ACTUAL OFICIAL DE LA FUERZA ARMADA, SE ENMARCA EN EL ESTRICTO CUMPLIMIENTO DE SU MISIÓN CONSTITUCIONAL, EL RESPETO Y ACATAMIENTO DE LAS LEYES DE LA REPÚBLICA Y A LOS REGLAMENTOS Y ORDENANZAS CASTRENSES, CON EL OBJETIVO DE SER CIUDADANOS EJEMPLARES, DISPUESTOS A SERVIR A LA POBLACIÓN EN TODAS LAS OCASIONES Y CON LOS RIESGOS QUE ESTO CONLLEVA, AÚN A COSTA DE SUS PROPIAS VIDAS, COMO HAN JURADO EL DIA DE HOY.

CONSIDERAMOS QUE EL ACTUAL ESCENARIO REGIONAL, NOS PLANTEA NUEVOS PROBLEMAS, CUYA SOLUCIÓN REQUIERE EL INTERÉS Y LA CAPACIDAD PARA ANALIZAR Y PODER ESTABLECER UN SISTEMA INTEGRAL DE SEGURIDAD, COMO TAMBIÉN QUE DE CONFIANZA, TRANSPARENCIA Y VOLUNTAD PARA LOGRAR LA MUTUA COOPERACIÓN.

PARA CONCLUIR, DESEO INSISTIR EN LA IDEALIZACIÓN DEL PERFIL DEL OFICIAL, BASADO EN SU CONFIGURACIÓN INTERIOR, EN SU ACTITUD ANTE LO VARIANTE DE LOS FACTORES SOCIALES, EN SU PERMEABILIDAD Y CAPACIDAD DE ABSORCIÓN DE ESOS CAMBIOS, EN SU INMUTABILIDAD DE PRINCIPIOS Y VALORES INSTITUCIONALES Y, SOBRE TODO, EN SU PLENA CONCIENCIA DEL PROTAGONISMO HISTÓRICO DE LA INSTITUCIÓN CASTRENSE.

PUEBLO SALVADOREÑO:

NUESTRA DEMOCRACIA SE CONSOLIDA CADA VEZ MÁS Y PODEMOS ESTAR SATISFECHOS, PORQUE LOS DIVERSOS SECTORES DE LA NACIÓN CUSCATLECA, INTERPRETAN CON VERDADERO INTERÉS, NUESTROS PROPÓSITOS DE GOBERNAR PARA UN MEJOR EL SALVADOR, EN DONDE TODOS SOMOS COPARTÍCIPES DE ESA RESPONSABILIDAD, PARA LOGRAR LA PAZ SOCIAL.



Transcripcion



DIGNA DE ENCOMIO ES LA FUERZA ARMADA, QUE COMO INSTITUCIÓN DEL ESTADO SE HA CONVERTIDO EN UNA FUERZA IMPULSORA DEL DESARROLLO NACIONAL, TRABAJANDO PARA LA PAZ, LOGRANDO LA CONFIANZA SOCIAL, GRACIAS A SU ESFUERZO POR EL MANTENIMIENTO DE LA DEFENSA Y LA SEGURIDAD NACIONAL, Y REQUERIDA POR EL PRESIDENTE PARA ACCIONES DE SEGURIDAD PUBLICA, LO CUAL HAN CUMPLIDO A CABALIDAD Y CONTRIBUIDO CON EL PAIS.

PARA NUESTRA FUERZA ARMADA EL RECONOCIMIENTO Y PARA LOS NUEVOS OFICIALES, LA CONFIANZA DE QUE JUNTOS HAREMOS DE EL SALVADOR, EL MEJOR PAÍS QUE TODOS AMBICIONAMOS.

QUE DIOS LOS BENDIGA, QUE TENGAN ÉXITO EN SUS CARRERAS MILITARES Y MUCHAS GRACIAS A TODOS. FELIZ NAVIDAD APROVECHANDO DESDE HOY PARA SUS FAMILIAS.

MUCHAS GRACIAS Y FELICIDADES!

